

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

AGENDA INFORMATIVA

TODO UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED

Fecha: 03 de MAYO de 2013

TITULARES

La Unidad de Gestión Educativa Local UGEL - Cutervo creó 30 instituciones y 26 Programas no escolarizados de educación inicial en el año 2013.

Con un presupuesto de 900 mil soles aproximadamente, inaugurarán centro de salud de Morro Solar el día viernes 31 de mayo en la provincia de Jaén.

El Gobierno Regional Cajamarca invierte más de 3 millones de nuevos soles en El sistema de riego tecnificado de San Ignacio; el cual irrigará 230 hectáreas en el distrito de Chirinos.

Culmina la construcción del moderno centro de salud de Cabracancha en la provincia de Chota. Esta obra beneficiará a más de 5 mil pobladores y tiene un monto de inversión que supera el millón y medio de soles.

La DIRESA entrega ambulancias, camionetas y equipos valorados en 16 millones de soles. La Transferencia oficial, se realizó en la plaza de armas durante reivindicación regional del Día del Trabajo.

Los Directores de la provincia de San Marcos, se reunieron en la casa del Maestro, para iniciar jornada de reflexión de la Evaluación Censal de Estudiantes 2012.

La Ugel San Pablo pide a la Municipalidad Provincial tomar medidas preventivas ante el riesgo de los estudiantes de primaria, debido al excesivo tránsito vehicular en zona escolar. Se trata de alumnos de las II.EE. 82097 y 82098 que peligran ser atropellados en los alrededores de sus centros escolares.

De acuerdo a la nueva ley de reforma magistral, los profesores que cumplan 65 años de edad, son separados de la función docente, indicó el jefe del área de personal en la Unidad de Gestión Educativa Local (Ugel-Chota), Óscar Tantaleán Vásquez.

Con una ceremonia de colocación de la primera piedra, la municipalidad provincial de San Marcos dio inicio a la construcción de pistas en el barrio 25 de abril, del distrito de Pedro Gálvez, por un monto que de 4 millones 200 mil nuevos soles.

La consejera regional por San Ignacio, Elianita Zavaleta García, sostuvo que el gobierno regional de Cajamarca, viene prestando especial atención a las necesidades básicas de esa provincia, sobre todo en el tema de electrificación rural. Señaló que actualmente se está concluyendo el PAFE III para energizar a 320 comunidades.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



Teléfono: N° 076 – 362220 ANEXO 126

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

Toda va quedando listo para la realización del primer festival del cuy del corredor centro Chota, evento programado para el 04 y 05 de mayo próximo.

El director sub regional de Salud, Dr. Adelmo Saavedra Azula, desmintió y calificó de infantiles las declaraciones del secretario de trabajadores del hospital José Soto Cadenillas, quien dijo que el gobierno regional de Cajamarca pretende quitar las ambulancias que se entregaron a Chota.